

WARTA

Tingkatkan Kedisiplinan Petugas, Bapas Nusakambangan Adakan Kegiatan Pembinaan Fisik, Mental, dan Disiplin

Narsono Son - CILACAP.WARTA.CO.ID

Jul 22, 2022 - 15:56



Tingkatkan Kedisiplinan Petugas, Bapas Nusakambangan Adakan Kegiatan Pembinaan Fisik, Mental, dan Disiplin

CILACAP - Bapas Kelas II Nusakambangan adakan kegiatan Pembinaan Fisik,

Mental dan Disiplin (FMD) bagi seluruh petugas Bapas Kelas II Nusakambangan, Jumat (22/07/2022).

Kegiatan tersebut diselenggarakan di aula baru Bapas Kelas II Nusakambangan dan diikuti oleh seluruh petugas Bapas Kelas II Nusakambangan. Turut hadir pada kegiatan tersebut, Kepala Polsek Nusakambangan, Asrul, bersama 2 anggota Polsek Nusakambangan .

Dalam penyelenggaraan kegiatan FMD, Kabapas Kelas II Nusakambangan, Johan Ary Sadhewa menyampaikan, bahwa hal tersebut bekerja sama dengan Polsek Nusakambangan sebagai pemateri. Kegiatan FMD dimulai tepat pada pukul 09.00 WIB oleh Kepala Bapas Kelas II Nusakambangan.

"Giat FMD ini diharapkan dapat meningkatkan kesigapan dan kedisiplinan seluruh petugas Bapas Kelas II Nusakambangan. Jadikan kegiatan ini untuk melatih kedisiplinan kita bersama, saya harap seluruh petugas mengikuti dengan sungguh-sungguh", ujar Johan.

Membuka materi, Kepala Polsek Nusakambangan menyampaikan ada 2 materi yang akan disampaikan pada giat FMD ini, yaitu baris berbaris dan pengenalan senjata api.

"Mari sama-sama kita kembali belajar, jangan ragu-ragu dan malu untuk bertanya. Kegiatan pelatihan baris-berbaris secara tidak langsung membentuk sikap disiplin dan pengenalan senjata api berguna untuk menambah wawasan kita dalam mengenal senjata api", ujar Asrul.

Materi pertama pada kegiatan FMD yaitu baris-berbaris disampaikan oleh petugas Polsek Nusakambangan, Hernowo.

Kegiatan baris berbaris diikuti dengan antusias oleh seluruh petugas Bapas Kelas II Nusakambangan. Kegiatan baris-berbaris selain dimaksudkan untuk meningkatkan kedisiplinan petugas, juga untuk menyegarkan kembali ingatan petugas mengenai gerakan-gerakan yang benar menurut Peraturan Baris-Berbaris.

Materi selanjutnya yaitu pengenalan senjata api yang disampaikan oleh petugas Polsek Nusakambangan, Heru. Pada materi pengenalan senjata api, seluruh petugas diajarkan pengetahuan anatomi, spesifikasi, dan pengoperasian senjata api laras panjang.

Sebelum memulai materi pengenalan senjata api pemateri mengingatkan dalam materi pengenalan senjata api seluruh peserta harus mengikuti dengan serius mengingat risiko dari senjata api.

Menutup kegiatan tersebut, Kepala Bapas Nusakambangan menyampaikan semoga kegiatan FMD dengan melibatkan Polsek Nusakambangan dapat rutin dijalankan untuk meningkatkan sinergitas, kebersamaan dan kekompakan.

(N.Son/***)